

SITZUNG DER JUGENVERTRETUNG VOM 10.12.19

NIEDERSCHRIFT

zur 11. öffentlichen Sitzung der Jugendvertretung am Dienstag, 10.12.2019

Sitzungsbeginn:	18:26 Uhr
Sitzungsende:	20:42 Uhr
Sitzungsort:	Sitzungssaal des Rathauses Friedrichsdorf, Hugenottenstraße 55, V. Obergeschoss, Raum 505
<u>Anwesend waren:</u>	
<ul style="list-style-type: none"> die Mitglieder (stimmberechtigt) 	Hannah Enzmann, Paula Frischkorn, Sadik Gashi, Adrian Gayol, Hannah Lange, Lena Lange, Anneke Meinhardt, Karolina Parnarauskaité, Daniel Schösser, Marc Schumacher
<ul style="list-style-type: none"> Nicht stimmberechtigt 	Claudia Schünemann (Jugendpflege) Marius Porte Ruth Gerling
<u>Es fehlen:</u>	
<ul style="list-style-type: none"> entschuldigt 	Benedikt Siems
<ul style="list-style-type: none"> unentschuldigt 	--
Schriftführerin:	Daniel Schösser
Tagesordnung:	<ol style="list-style-type: none"> Eröffnung der Sitzung durch die Vorsitzende Bestimmung der Schriftführertätigkeit gemäß § 7 der Geschäftsordnung Arbeitskreise <ol style="list-style-type: none"> Öffentliche Plätze <ol style="list-style-type: none"> Projektgruppe Bolzplatz Projektgruppe Sonnenbänke Projektgruppe „Ab in die Mitte“ Umwelt <ol style="list-style-type: none"> Projektgruppe Flyerkampagne Projektgruppe Bäume pflanzen Integration <ul style="list-style-type: none"> Projektgruppe Sommerprojekt Öffentlichkeitsarbeit <ul style="list-style-type: none"> Projektgruppe Imagefilm Projektgruppe Podiumsdiskussion Bikepark Termine 2020 Sonstiges
Zu Beginn der Sitzung wurden folgende Einwände gebracht:	- k e i n e -
Die Verhandlungen finden in öffentlicher Sitzung statt.	

Punkt 1: Eröffnung der Sitzung

Lena Lange eröffnet die 11. öffentliche Sitzung der Jugendvertretung Friedrichsdorf um 18:26 Uhr.

Punkt 2: Bestimmung der Schriftführertätigkeit

Daniel Schösser meldet sich freiwillig für die Schriftführung.

Punkt 3: Arbeitskreise

Arbeitskreis 1: Öffentliche Plätze

1.1 Projektgruppe Bolzplatz

Auf Grund von terminlichen Schwierigkeiten hat sich die Projektgruppe nicht getroffen. Das nächste Treffen findet am **17.01.2020 um 15:30 Uhr in der Philipp-Reis-Schule** statt.

1.2 Projektgruppe Sonnenbänke

Die Projektgruppe hat sich mit Herrn Nützel getroffen. Aus dem Treffen resultierte, dass der Ausbau der Sonnenbänke schwieriger als vorerst angenommen sei. Dies liegt auch an knappen Ressourcen. Die Gelder, welche der Stadt von der Regionalpark GmbH zur Verfügung gestellt werden, würden nur zur Instandhaltung reichen. Darüber hinaus müsse man derartige Veränderungen mit dieser abklären. Auch seien die Sonnenbänke seinerzeit von Landschaftsarchitekten entworfen worden. Im Laufe der Zeit sei ein Zusammenspiel von Bäumen und Bänken zu erwarten, das durch weitere Möblierung gestört würde. Zusätzliche Mülleimer seien auch schwierig zu realisieren, da sie nicht Standardmülleimern entsprächen und daher sehr teuer seien.

1.3 Projektgruppe „Ab in die Mitte“

Das Projekt „Ab in die Mitte“ ist abgeschlossen und die Projektgruppe wurde aufgelöst. Das Kürbisschnitzen wird als voller Erfolg angesehen. Im Jahr 2020 sollen neue Projekte dieser Art folgen. Als erstes Projekt wurde dafür Ostereierbemalen vorgeschlagen. Der erste Termin zur Planung der Osteraktion soll im Februar 2020 stattfinden.

Arbeitskreis 2: Umwelt

2.1 Projektgruppe Flyerkampagne

Die Projektgruppe hat sich mit Frau Gligoric-Fürer getroffen, welche einen Artikel über die Flyerkampagne verfassen wird.

Die Jugendvertretung möchte darüber hinaus, die Flyer auch auf dem Wochenmarkt verteilen. Die Jugendvertretung wird deshalb mit Frau Lau in Kontakt treten. Karolina Parnaruskaité wird Frau Lau wegen eines Termins anrufen. Die Projektgruppe hat außerdem Kontakt mit den Grundschulen Friedrichsdorfs aufgenommen, um diese mit der Flyerkampagne zu besuchen. Dazu wurde ein Leitfaden ausgearbeitet. Dieser wird nun von der Projektgruppe noch im Detail überarbeitet. Die Jugendvertretung wird die Grundschulen in der Zeit vom 10.02.2020 – 14.02.2020 besuchen.

Im weiteren Verlauf wird die Projektgruppe die Vorträge an den Schulen planen. Der vollständige Leitfaden soll bis zum 29.01.2020 vorliegen.

Die Projektgruppe trifft sich **am 21.01.2020 um 16:00 Uhr im Büro der Jugendvertretung.**

2.2 Projektgruppe Bäume pflanzen

Die Projektgruppe hat mit Frau Jung erste Telefonate zur Umsetzbarkeit des Projektes geführt. Daraus resultierte, dass die Stadt dem Projekt positiv gegenübersteht. Man müsse allerdings über den Umfang des Projektes sprechen, da es nicht sehr viele Freiflächen gäbe. Die Projektgruppe wird nun ein erstes Konzept für das Bäume pflanzen ausarbeiten. Danach soll mit Frau Jung über Umsetzungsmöglichkeiten gesprochen werden.

Die Projektgruppe trifft sich **am 22.01.2020 Uhr 16:00 Uhr im Büro der Jugendvertretung.**

Arbeitskreis 3: Integration

3.1 Projektgruppe Sommerprojekt

Das Erste Treffen der Projektgruppe findet **am 27.01.2020 um 15:30 Uhr im SV Büro statt**

Arbeitskreis 4: Öffentlichkeitsarbeit

4.1 Projektgruppe Imagefilm

Die Projektgruppe Imagefilm hat begonnen, die Texte des Voiceovers für den Imagefilm zu verfassen. Erste Ergebnisse wurden der Jugendvertretung vorgestellt. Die Texte sollen von Benedikt Siems und Anneke Meinhardt eingesprochen werden. Die Jugendvertretung stimmte außerdem über die Darstellung der Leitpunkte ab. Dabei sollen diese, in Form von Graffiti an eine Wand gespürt werden. Als Inspiration dafür dient das Lied „Is It Love?“ von Rea Garvey.

Abstimmung:

Dafür: 7

Dagegen: 2

Enthaltung: 1

Claudia Schünemann wird abklären, ob dieses Vorhaben am Jugendtreff Burgholzhausen durchgeführt werden kann. Sollte dies möglich sein, wird die Projektgruppe dies in Angriff nehmen.

Die Projektgruppe trifft sich das nächste Mal **am 13.01.2020 um 18:30 Uhr Im Büro der Jugendvertretung.**

Die Texte werden am **21.01.2020 um 13.15h in der Philipp-Reis-Schule** eingesprochen.

4.2 Projektgruppe Podiumsdiskussion

Die Projektgruppe hat sich mit Herrn Degenhard in Kontakt gesetzt. Dieser würde die Moderation für die Podiumsdiskussion übernehmen. Dabei würden Kosten von 965€ für die Jugendvertretung entstehen. Die Jugendvertretung stimmt darüber ab.

Abstimmung:

Dafür: 7

Dagegen: 0

Enthaltung: 3

Lena Lange wird sich mit Herrn Degenhard in Kontakt setzen und alles weitere besprechen. Zur Finanzierung der Podiumsdiskussion ist die Projektgruppe außerdem weiter am Organisieren von Sponsoren. Dafür soll jetzt noch mit verschiedenen Bäckereien und Getränkehändlern in Kontakt getreten werden. Trotz der bisherigen Sponsoren fielen momentan noch Kosten von etwa 1000€ an. Claudia Schünemann erwähnte, dass es für dieses Projekt, auch mögliche Förderungen der Jugendpflege geben könne. Die Podiumsdiskussion ist für März, April oder Mai 2020 geplant.

Das nächste Treffen der Projektgruppe findet **am 15.01.2020 um 17:00 Uhr im Büro der Jugendvertretung** statt.

Punkt 4: Bikepark

Claudia Schünemann berichtete, dass der Bikepark nun final bestätigt wurde und im Zusammenhang mit dem neuen Bauabschnitt hergestellt werden soll. Für diesen Ausbau sollen Jugendliche in einer Arbeitsgruppe der Sportparkplanung beteiligt werden. Hierzu soll ein Treffen im Januar oder Februar 2020 vereinbart werden. Auch soll die Jugendvertretung wieder aktiver in die Sportparkplanung einbezogen werden. Claudia Schünemann stellte darüber hinaus den neuen Bauabschnitt der Sportparks vor.

Punkt 5: Termine 2020

Die Sitzungen der Jugendvertretung im Jahr 2020 sind am:

21.01.2020

18.02.2020

17.03.2020

21.04.2020

12.05.2020

09.06.2020

immer um 18:15 Uhr statt.

Punkt 6: Sonstiges

6.1 Wichteln und Weihnachtsfeier

Die Jugendvertretung hat sich dazu entschieden zu Wichteln. Dieses soll im Rahmen einer Weihnachtsfeier am **23.12.2019 um 17:00 Uhr im Büro der Jugendvertretung** stattfinden.

gez.

gez.

.....
Lena Lange
Vorsitzende

.....
Daniel Schösser
Schriftführer